

# WAJAH KORUPTOR

## Patroli KRYD Polsek Tanggeung Cegah Potensi Kejahatan di Wilayah Hukum Tanggeung

Cianjur - [CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM](http://CIANJUR.WAJAHKORUPTOR.COM)

Aug 25, 2024 - 10:34



**Polres Cianjur** - Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Tanggeung, jajaran kepolisian yang dipimpin oleh Aipda Bagus Gunawan dan Aipda Ridwan Setiawan melaksanakan patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada Sabtu (24/08/2024). Kegiatan ini merupakan bentuk upaya preventif dalam mencegah

tindak kejahatan di wilayah tersebut.

Patroli ini dilakukan atas arahan Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Tanggeung, AKP H. Dedi Suryaman, S.H. Fokus patroli meliputi area yang rawan terjadi tindak pidana seperti curat, curas, dan curanmor (C3), serta gangguan keamanan lainnya. Patroli yang dilaksanakan secara intensif ini menyasar titik-titik strategis yang sering dilalui masyarakat untuk memastikan situasi tetap aman dan kondusif.

Dalam keterangannya, AKP H. Dedi Suryaman, S.H. menegaskan bahwa kegiatan patroli KRYD ini akan terus dilakukan secara berkesinambungan guna memberikan rasa aman kepada warga masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan kegiatan patroli seperti ini sebagai upaya pencegahan dini terhadap berbagai potensi gangguan keamanan di wilayah Tanggeung. Sinergi antara kepolisian dan masyarakat sangat penting dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Tanggeung," ujar AKP Dedi Suryaman.

Pelaksanaan patroli ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat yang merasa lebih tenang dengan adanya kehadiran polisi di lingkungan mereka. Kepolisian juga menghimbau masyarakat untuk terus bekerjasama dengan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwajib.

Dengan adanya patroli KRYD yang rutin dan terarah, diharapkan wilayah hukum Polsek Tanggeung tetap aman dan terhindar dari segala bentuk ancaman kriminalitas.